



Nissan poursuit son engagement auprès du Secours Populaire Paris et de sa Brigade des Pères Noël Verts

Nissan renouvelle son engagement auprès du Secours Populaire Paris en renouvelant son partenariat pour l'édition 2023 de la brigade des Pères Noël Verts.

Dans le cadre de sa stratégie RSE, la marque pionnière sur le marché des véhicules 100% électriques renouvelle son partenariat avec le Secours Populaire en fournissant pour la sixième année consécutive, une flotte de véhicules zéro émission à l'échappement.

« L'opération des Pères Noël Verts est devenue pour Nissan et ses collaborateurs un rendez-vous très important de chaque fin d'année. C'est en effet l'occasion pour la marque de réaffirmer ses valeurs et son engagement auprès du Secours Populaire Paris, mais c'est aussi l'opportunité pour tous les employés de Nissan France de se mobiliser aux côtés des bénévoles », témoigne Richard Tougeron, Directeur Général de Nissan West Europe.

Afin d'aider le Secours Populaire dans sa récolte de jouets neufs et de cadeaux pour la famille, Nissan met en effet à disposition de l'association des Nissan LEAF, Nissan ARIYA et Nissan Townstar EV 100% électriques. Ces véhicules zéro émission à l'échappement, transformés en hottes mobiles pour l'occasion, sillonneront les routes et récolteront des cadeaux à travers Paris pendant le mois de décembre.

Comme chaque année, Nissan France va engager ses collaborateurs aux côtés des bénévoles du Secours Populaire Paris. D'abord en proposant de donner des cadeaux ou de faire des dons, mais également en les incitant à participer à la récolte des cadeaux chez les différents partenaires de l'opération.

"Depuis 1976, le Secours populaire de Paris lance chaque année sa collecte géante de cadeaux pour les plus démunis. Pour que Noël n'oublie personne, tout un chacun devient pour l'occasion un Père Noël vert. A l'instar de Nissan et de ses collaborateurs, qui depuis maintenant six ans, sont à nos côtés pour faire briller les yeux des petits et des grands. Faisons en sorte de faire grandir la brigade des Pères Noël verts, qui au-delà des cadeaux véhiculent des valeurs de solidarité et partage dont notre monde à bien besoin; alors rejoignez-nous!", commente Abdelsem Ghazi, Secrétaire général du Secours Populaire de Paris.

Pour en savoir plus sur les activités du Secours Populaire de Paris, rendez-vous sur <https://www.secourspopparis.org/>

Pour participer à l'opération des Pères Noël Verts et faire un don au Secours Populaire de Paris, rendez-vous sur/ https://don.secourspopparis.org/PeresNoelVerts_Nissan/~mon-don

